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Comunicato Stampa 
 

L’INIZIATIVA VERRA’ REPLICATA IN PRIMAVERA 

Conclusi gli incontri tra Giunta e cittadini 
 

Si è conclusa la scorsa settimana “La Giunta ascolta la Città”, iniziativa voluta 
dalla Giunta comunale novese per incontrare i cittadini e approfondire con loro i 
problemi della zona in cui abitano.  
In totale sono stati nove gli incontri, programmati nei vari quartieri e nelle frazioni 
cittadine, che si sono concentrati nell’arco di due settimane. Il “tour” si è aperto il 
13 ottobre scorso con gli abitanti di S. Bovo e della zona stadio comunale per 
proseguire il 15 ottobre presso la sede Anffas di via Manzoni. Il 18 ottobre si è 
tenuto l’incontro nella frazione Barbellotta. Doppio impegno il 20 ottobre, quando 
la Giunta ha incontrato i residenti della frazione Merella e del quartiere GIII. I 
problemi del centro storico sono stati affrontati il 22 ottobre nella riunione 
convocata presso la Biblioteca Civica. Gli ultimi incontri si sono svolti il 27 ed il 28  
ottobre, rispettivamente nel quartiere Lodolino e presso il salone della Parrocchia 
S. Antonio, in viale della Rimembranza. 
Le sedute “in trasferta” di Sindaco e Assessori hanno fatto emergere una serie di 
problematiche e suggerimenti avanzati dai cittadini. Tra i temi più ricorrenti, 
rientra senz’altro quello della velocità sostenuta con cui le auto percorrono le 
strade cittadine, situazione che viene segnalata in tutti i quartieri, così come la 
necessità di eseguire lavori di manutenzione. Un problema avvertito in particolare 
nelle zone periferiche, riguarda invece l’abbandono dei rifiuti ingombranti.  
Apprezzata da parte del pubblico presente è stata la distribuzione di un elenco di 
numeri telefonici e indirizzi di posta elettronica a cui rivolgersi per segnalare 
disservizi. 
 
Il Sindaco, Lorenzo Robbiano, ha valutato molto positivamente l’iniziativa che 
era stata preannunciata già nel corso della campagna elettorale: «Abbiamo 
mantenuto la promessa fatta ai cittadini, ma il nostro compito non è certo finito 
qui. Valuteremo attentamente tutte le segnalazioni fatte dai cittadini nel corso 
degli incontri, comprese quelle raccolte in altre occasioni, come era successo, ad 
esempio, per l’area artigianale Cipian. L’obiettivo è quello di definire delle priorità 
su cui lavorare e stilare un programma di interventi da inserire nel prossimo 
Bilancio di Previsione. Nessuno di noi possiede la bacchetta magica – conclude il 
Sindaco – per cui non potremo risolvere subito le diverse problematiche. Il nostro 
impegno è quello di tornare in primavera a confrontarci nuovamente con i cittadini. 
In quella occasione tireremo le somme di quello che è stato fatto e quello che 
eventualmente resterà ancora da portare a termine». 
 
 
 
dal Palazzo Comunale, 4 Novembre 2009 
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